

4 de mayo de 2010

Manifiesto de apoyo de JIGAR en el 1º de Mayo de UNT

Como bien sabéis los afiliados y simpatizantes del sindicato UNT, estamos apoyando y ayudando en todo lo que podemos desde el mes de febrero en Pozuelo de Alarcón (Madrid), a los trabajadores de ESTRUCTURAS JIGAR. Unos trabajadores que están luchando a pie de obra y muchos de ellos llevando la protesta a más de 40 metros de altura. Tal es el caso de David, Shandy y ahora Doney, que cumple la friolera de 2 meses subido en lo alto de la grúa de las obras de la Plaza del Padre Vallet de Pozuelo de Alarcón.

Desde Estructuras Jigar, desde el primer trabajador hasta el último, están involucrados en esta lucha que lleva ya desde Febrero y que aún no tiene solución visible a corto plazo.

PLODER debe a estos trabajadores 140.000 euros por un trabajo que ya han hecho, pero PLODER presenta concurso de acreedores y niega pagar dicha deuda. El Ayuntamiento de Pozuelo de Alarcón (Protagonista del Caso Gurtel), se niega a ayudar a estos trabajadores.

El único sindicato que se ha dignado a ayudar a estos trabajadores ha sido UNT. Por ello, los trabajadores de ESTRUCTURAS JIGAR, representados por M^a Angeles Sánchez Caja, nos ha hecho llegar un manifiesto de apoyo y agradecimiento a UNT, para que fuese leído en el acto del 1º de Mayo de nuestro sindicato. Ante las numerosas peticiones de publicación de la misma, lo reproducimos a continuación:

“Me llamo M^a Angeles y soy la mujer de uno de los trabajadores de JIGAR.

Quiero expresar en mi nombre y en el de los compañeros e esta lucha, nuestro agradecimiento y reconocimiento al apoyo incondicional recibido por vuestro sindicato.

Han sido varias las fuerzas políticas que han visto en nuestra protesta la oportunidad de lucirse e intentar ganar votos... también tuvimos el apoyo de los comerciantes, que aprovechando nuestro enfrentamiento con el ayuntamiento se subieron al carro para hacerse oír.

Pero nuestra lucha y cuando ya no han podido sacar más, han ido abandonándonos. No es un reproche, puesto que todos nos hemos beneficiado en cierta forma, ya que conseguimos hacer mucho ruido... pero se ha convertido en una protesta únicamente nuestra contra PLODER... un David contra Goliath, pero Goliath cayó y PLODER también lo hará.

Agradezco profundamente a “mis chicos” (como ya los denomino) de UNT, que hayan estado desde el principio y que jamás nos hayan abandonado. Han demostrado cómo se hace verdadero sindicalismo al lado del trabajador. En esta lucha tan larga muchas han sido las veces que la dese-





CONSTRUYENDO EL NUEVO SINDICALISMO
UNIÓN NACIONAL DE TRABAJADORES

peración nos ha inundado, pero las palabras siempre alentadoras de Luis y Javier en persona, y Juan y Manuel (vía facebook) nos han dado el empujoncito para volver a combatir con toda la fuerza de la razón que nos asiste.

Esta lucha terminará algún día y aunque PLODER no pague, habremos ganado al conocer a un modesto sindicato que tiene un espíritu de lucha sindical que ya quisiéramos tuvieran los "grandes" sindicatos en este país.

Sinceramente y con todo mi cariño: GRACIAS."

!!! GRACIAS A VOSOTROS COMPAÑEROS !!!